

Sitzung	Gemeinderat - öffentlich - 08.04.2014
Beratungspunkt	Feuerwehr Donaueschingen/Einsatzabteilung Hubertshofen - Wahl des Kommandanten und seines Stellvertreters
Anlagen	
Finanzposition	
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

Am 22. März 2014 wurden in der Jahreshauptversammlung der Einsatzabteilung Hubertshofen der Abteilungskommandant und sein Stellvertreter neu gewählt.

Herr Franz Martin Troll wurde am 24. März 2012 als Abteilungskommandant in seinem Amt bestätigt. Aus beruflichen Gründen beantragte Herr Troll mit Schreiben vom 13. Februar 2014 die Abberufung von seinem Ehrenamt. Dem Antrag wurde in der öffentlichen Gemeinderatssitzung vom 18. März 2014 zugestimmt.

Zum neuen Feuerwehrkommandant wurde Herr Andreas Schmid und zu dessen Stellvertreter Herr Andreas Wiehl gewählt.

Die Gewählten erfüllen die persönlichen und fachlichen Voraussetzungen zur Wahrnehmung ihrer Ämter. Die Amtszeit des Abteilungskommandanten und seines Stellvertreters beläuft sich jeweils auf fünf Jahre. Nach den Vorschriften des Feuerwehrgesetzes von Baden-Württemberg bedarf die Wahl der Zustimmung des Gemeinderats.

1 BM

Beschlussvorschlag:

1. Der Wahl von Herrn Andreas Schmid zum Abteilungskommandanten wird zugestimmt.
2. Der Wahl von Herrn Andreas Wiehl zum stellvertretenden Abteilungskommandanten wird zugestimmt.

Beratung: